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我自小讀天主教學校，順理成章便領洗成為天主教教徒。但當
時對主的認識並不太深，也不虔誠。 

成長後，投身社會工作。在這花花世界中，受到各方面的影
響。我開始遠離主，更跟朋友追求別的所謂神，一時皈依信佛；一
時求神問卜。但在我內心實際什麼都不太相信，只是人信我信。更
加沒有想過人從何而生，死後何去。 

2016 年，我去澳洲探訪我的二女。由於她是一位基督徒，所以
每逢星期天我和太太紫霞便會跟隨她去教會崇拜。當然這也不是出
自真心只是不想拒絕她。當他們向我傳福音，我更非常抗拒並不斷
找藉口借故離開。 

2017 年，我患重病入院留醫。住院期間有一位傳道人多次探訪
並向我分享主的救恩。最後在他帶領下我和太太也跟他一句一句決
志信主。感謝主！之後我才知道這位傳道吳桂行先生(即行哥)是我
女兒通過她的主內姊妹介紹下，來向我傳福的。 

雖然決了志但我心中仍是半信半疑，之後，我當然一如以往把
這位看顧我的主忘記了。事隔一年，有一天收到行哥的來電邀請我
出席影音使團舉辦的福音佈道會。我免強答應，當晚的講員原來與
我也有一点淵源，所以不但沒有抗拒反而感覺良好！之後行哥便常
常邀請我們出席了不少聚會。奇妙的是我在每次呼召時都願意決志
信主，之後，行哥更邀請我參加幸福小組，與我分享並解釋了很多
基督的信仰。在這八週內我的感受越來越深，其中最令我印象深刻
的就是「信主得救。當你信主，天父會立刻賜給你三件禮物，第一.
是所有罪都得赦免﹔第二.成為天父宝貴的兒女﹔第三.可得永生與
主同享福份。」 

當時真係感到天父的愛是多麼寶貴，因為從沒有一個宗教或神
能有權柄說把我們的罪赦免，而且還將我們作祂的寶貴兒女並應許
必得永生。主就好像一個慈父一樣珍惜我們，祂願意原諒我們，並
把一切最美好的賜給我們。只要我們做好主所喜悦的事，必得永
生。那麼，將來我天召頒來，咸返其本，靈魂歸去，長依厥親。 

這次我是真真正正的立志跟隨主，2019 年 12 月 16 日，在行哥
和創世電視影音使團的安排下，並在大女兒和朋友的見證下，由台
灣幸福小組始創人楊錫儒牧師為我們浸禮。 

從此我用心學習主的教導，包容，忍耐及謙卑。現在的我比以
前更識得為人著想，更懂得關心別人，要做一個神和人都喜悦的基
督徒。 

幾個月前，我弟婦瑞蓮，入院做手術。我鼓勵她說：『無論你
遇到什麼困難，都可以禱告請耶穌幫你，她亦經歷主的保守和感
動。感謝主！最後她和我弟弟錦德都一同決志信主。之後，我的妹
夫臨终前也决志信主。而我的兩個妹妹也決志信主並一同参加幸福
小組。讓我真的看見神的信實，祂應許從不落空---就是「當信主耶
穌，你和你一家都一樣可得救。」感謝主！ 
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